

Nous disions, la semaine dernière, que la jeune ville de Roberval avait commencé son premier jour d'existence, le 1<sup>er</sup> de mai, par une grand'messe solennelle célébrée pour appeler les bénédictions célestes sur la nouvelle cité. C'était beau ! Mais voici un autre acte admirable lui aussi.

Après la messe, le conseil de ville tint sa première séance. La première proposition qui y fut énoncée et adoptée est la suivante :

Proposé par M. Téléphore Pilote, secondé par M. Théod. Bernier :

Que ce Conseil désire que la première résolution qui soit inscrite dans ses archives en soit une pour enregistrer le fait que le premier acte civique de ce Conseil a été de faire chanter une grand'messe en ce jour pour se mettre sous la protection de la Sainte Vierge, et pour remercier la divine Providence de tous les bienfaits qu'Elle nous a accordés jusqu'à ce jour et la supplier de nous continuer sa toute puissante protection.

Les RR. PP. Rédemptoristes qui sont chargés de desservir l'église pontificale de Saint-Joachim, à Rome, y publient depuis quelques mois la *Revue de l'Adoration réparatrice des nations catholiques*. On sait que cette église Saint-Joachim a été édiflée en souvenir des Jubilés sacerdotal et épiscopal de S. S. Léon XIII. Comme beaucoup d'autres nations, le Canada a sa chapelle particulière dans cette église.

Au sujet de cette chapelle, voici ce que nous lisons dans le N° de février de la *Revue* que nous venons de mentionner :

L'autel de la chapelle du Canada est terminé et placé. La première messe, célébrée par le Révérendissime Père Raüs, supérieur général des Rédemptoristes, avait attiré un grand nombre de fidèles dévots à sainte Anne. Pour le mois de juillet de cette année toute la chapelle sera complètement achevée, grâce au précieux concours d'un insigne bienfaiteur qui a bien voulu se faire le mendiant de sainte Anne. Nous profitons de cette circonstance pour lui adresser notre profonde reconnaissance et l'offrande de nos plus ferventes prières.

Toute la vie civile et judiciaire est absorbée en ce moment, dans la France entière, par les incidents de la persécution religieuse. Partout on expulse les religieux de leurs couvents ;

partout  
par le  
pays ;  
« résist  
journal  
« exploi  
journal  
la polic  
Grand i  
C'est

Pour  
*Revue*  
... Si  
frances d  
mement  
au Sacré  
« senti s  
« Cœur  
« cet act  
« attende

ORD  
du R

Il est  
révoluti  
possessic  
splendid  
légende  
rien de r  
Reconna  
Recon  
cœurs de  
partir a